

Langes Tischtennis Wochenende

16.10.2022 13:20 von Redaktion Tischtennis

Jugend 19 I in der Landesliga mit zwei Siegen.

Von Freitag Abend bis Sonntag Mittag spielten die Hohenecker Tischtennis-Teams sieben Begegnungen. Am erfolgreichsten waren die Jungen 19 I in der Landesliga. Sie gewannen am Freitag und Samstag beide Ligaspiele. Auch das neue Team der Mädchen 13 startete in die Saison zum allerersten Ligaspiel überhaupt.

Bei den Herren konnte die Vierte ihre Begegnung gegen Pleidelsheim V erfolgreich gestalten.

Herren I

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 2 traf die TTG Marbach-Rielingshausen III am Sonntag, den 16. Oktober im 2. Saisonspiel auf den KSV Hoheneck. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:0-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 27:11 zeigt, wie klar es letztlich war. Auffällig war, dass der KSV Hoheneck diese Partie mit 4 Ersatzspielerinnen bestreit.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Es dauerte eine Weile, bis Joos / Wildermuth den Fünf-Satz- Sieg gegen Pysiewicz / Notz unter Dach und Fach hatten. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Zwischenzeitlich mussten Greiner / Schöffler zwar einen Satz weggeben, fuhren ihr Spiel gegen Koczan / Schuler aber trotzdem sicher mit 11:4, 12:10, 5:11, 11:7 ein. Beim Erfolg von Schmid / Kramer gegen Hofsommer / Weiler konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Die Anzeigetafel zeigte also ein 3:0.

Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nach verlorenem ersten Satz drehte Jochen Greiner das Match gegen Thomas Koczan und gewann 3:1. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Michael Joos und Karsten Pysiewicz, das Michael Joos letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Beim Spielstand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte.

Auf verlorenem Posten stand Heinz Wildermuth in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Patrick Hofsommer, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die

Siegerliste ein. Wolfram Schmid war im Einzel gegen Dirk Notz nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 7:0. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende.

Andreas Kramer gewann gegen Lukas Schuler mit 3:2. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Kramer mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Genügend spielerische Mittel hatte Klaus Schöffler letztlich parat, um Harald Weiler zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg der TTG Marbach-Rielingshausen III geht es nun im nächsten Spiel am 23.10.2022 gegen den TUG Hofen, während der KSV Hoheneck am 23.10.2022 gegen den RKV-06 Neckarweihingen II antritt.

[TTG Marbach-Rielingshausen III : KSV Hoheneck 9:0](#)

Es spielten Karsten Pysiewicz, Thomas Koczan, Dirk Notz, Patrick Hofsommer, Harald Weiler, Lukas Schuler.

Bericht Click-TT

Herren II

Zweites Spiel erste Niederlage

Das erste Auswärtsspiel wurde bei Gastgeber TV Möglingen II Freitagabend abgehalten. Doppel 1 bestehend aus Hofsommer/Lassen gingen über fünf Sätze konnten aber in einem knappen letzten Satz sich nicht durchsetzen und verloren 2:3.

Das Doppel 2 von Notz/Reber konnte gegen das stark besetzte Doppel 1 der Gastgeber nicht ausrichten und verloren klar 0:3.

Einiger Lichtblick war unser Doppel 3 bestehend aus Zahn/Wildmann. Das Spiel ging bis in den 5.Satz der am Ende durch einen Kantenball zum 11:9 beendet wurde.

Zwischenstand 1:2

Patrick Hofsommer traf in seinem ersten Spiel auf die Nummer 1 aus Möglingen. Die Differenz von 140tr Punkten war klar zu erkennen und so gab es für ihn nichts zu holen. Eine klare 0:3 Niederlage.

Für Dirk Notz lief es leider nicht. Irgendwie wollten Kopf und Tischennisschläger nicht das Gleiche und somit wurde auch das zweite Einzel mit 0:3 abgegeben.

Im hart umkämpften dritten Einzel musste Jonas Lassen sich gegen den berüchtigten Viktor-Block durchsetzen. Leider zog er in den langen Sätzen den kürzeren und verlor 1:3.

Matthias Reber konnte aber nun endlich wieder das Ruder rumreißen und steuerte einen klaren 3:1 Sieg bei. Ein sehr ansehnliches Spiel der beiden Kontrahenten.

Eric Wildmann war nach einer 0-Punkte Nummer im letzten Spiel hungrig auf Punkte. Entsprechend gab er alles um noch im 5.Satz zu gewinnen. Nervenstark suchte er bei 11:11 noch das Risiko und wurde dafür belohnt. 3:2 Sieg.

Zum letzten Einzel von Steffen Zahn gibt es eigentlich nicht viel zu berichten. Fokussiert und ohne viel Chichi schickte er seine Gegnerin 3:0 von der Platze.

Zwischenstand 4:5

Nun ging es in die 2. Runde der Einzel. Sowohl Hofsommer als auch Notz hatten heute nicht viel im vorderen Paarkreuz zu melden. Beide Einzel gingen 0:3 verloren. Matthias Reber sah sich nun wie Lassen im ersten Spiel dem Viktor-Block gegenüber. Leider schaffte es der Gegner in den entscheidenden Momenten Reber einzulullen sodass einfach die Position zum Ball nicht passte. Eine knappe 2:3 Niederlage.

Für Jonas Lassen hieß es nun Gewinnen um noch Chancen auf ein Unentschieden zu haben. Trotz der druckvollen Situation spielte er solide 3:1. Nun wurde der Druck weiter auf Steffen Zahns Schultern gelegt. Leider konnte er sein zweites Einzel nicht erfolgreiche gestalten und verlor 1:3.

[TV Möglingen II : KSV Hoheneck II 9:5](#)

Es spielten Dirk Notz, Patrick Hofsommer, Matthias Reber, Jonas Lassen, , Steffen Zahn, Eric Wildmann.

Bericht von Patrick Hofsommer



Eric

Wildmann bei seinem erfolgreichen Match gegen Sven Walter

Herren IV

Durchaus optimistisch ging es Samstag Nachmittag zum ersten Auswärtsspiel nach Pleidelsheim. Und deren 5. Mannschaft war der erwartet unkomplizierte Gegner.

Nach einer leicht erweiterten Doppelrunde ging es mit einer 3:0 Führung im Rücken in die Einzel-Begegnungen, bei denen lediglich zwei Spiele verloren gingen. Stefan Schnaterbeck steigerte sich nach einem mühsamen Beginn und setzte gegen Franziska Bopp den Schlußpunkt zum ungefährdeten 9:2 Erfolg.

Damit steht die vierten Mannschaft, die wegen einiger fehlender Spieler durch Eric Wildman aus der Zweiten ein kleines Qualitäts-Upgrade erhielt, eine weitere Woche auf Platz eins in der Gruppe.

Nach zwei leichteren Gegnern, bei denen man sich einen Erfolg ausrechnen durfte, folgen in den nächsten Spielen nun die favorisierten Teams und damit größere Herausforderungen.

TTV Pleidelsheim V : KSV Hoheneck IV 2:9

Es spielten Eric Wildmann, Stefan Schnaterbeck, Thomas Ukena, Uwe Brauer, Frank Kaiser und Eccard von Bentivegni

Am kommenden Freitag geht es bereits weiter. Es steht die erste Pokalrundenbegegnung gegen eine sehr starke zweite Mannschaft aus Pattonville an.



Eric Wildmann, Thomas Ukena, Uwe Brauer, Stefan Schnaterbeck, Frank Kaiser, Eccard von Bentivegni

Jugendspiele



Die Spielergebnisse der Jugendmannschaften vom Wochenende:

- Jungen 19 I LL - [TSV Kleinglattbach : KSV Hoheneck](#) 1:6
- Jungen 19 I LL - [KSV Hoheneck : RKV-06 Neckarweihingen](#) 6:1
- Jungen 19 II BK Ost - [TV Aldingen II : KSV Hoheneck II](#) 2:6
- Mädchen 13 BL - [KSV Hoheneck : TSF Ditzingen](#) 0:10